

Les Maisons des Enfants de la Côte D'Opale

Delrue **HORST**

J'ai 13 ans, je suis en 4^è6



PROFANE, PÉDOPHILE, DÉTRUITEUR DE VIEilles

J'aimerais être élu lors de l'élection du CVS (Conseil de Vie Sociale) pour rendre la Maison plus attractive, si vous aussi vous souhaitez donner vos idées alors **VOTEZ POUR MOI, VOUS NE LE REGRETTerez PAS !**

Voici mes objectifs et ceux des autres jeunes de la Maison des Découvreurs :

- J'aimerais remettre la WI-FI et Facebook à plein temps dans tous les foyers.
- Je souhaiterais également qu'il y ait de nouveaux jeux de sociétés, des jeux de console (dont des jeux de guerres, et GTA par exemple)
- J'aimerais avoir la Playstation 3.
- Que les foyers se rencontrent plus souvent pour faire des challenges, des activités sportives et musicales, dont des soirées.
- Avoir un budget plus élargit pour les Week-End.
- Instaurer des soirées entre les différentes maisons pendant les week-end, à la ferme.



- Avoir un budget plus important pour pouvoir mettre en place des sorties, comme cinéma, la patinoire, la piscine, ou Bagatelle, aller à Paris, voir des match de football, avoir l'opportunité d'aller au moins une fois à Disneyland Paris.
- Avoir la chance de garder son portable durant la nuit, les week-ends.
- Reprendre la construction du city-stade pour pouvoir entreprendre des match, des tournois entre les enfants des diverses maisons.



- Avoir des temps de sorties plus tardives.